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行政報告の主な内容（5課7項目） 

 

(1) 総務課   ・8月21～22日集中豪雨の被害状況 

(2) 保健福祉課 ・敬老関係 

(3) 企画財政課 ・防衛施設周辺整備事業要望 

・アスベスト問題に関する取組み 

(4) 教育振興課 ・安東小学校と西小学校の姉妹校交流 

(5) 産業振興課 ・四季彩祭り 

(6) 総務課   ・建設工事発注状況 
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行 政 報 告 
（平成17年9月定例町議会） 

議員各位におかれましては、公私共に何かとご多用のところ、第3回定例

町議会にご出席いただき､誠にご苦労さまです。 

この機会に、去る6月定例町議会以降における町政執行の概要について報

告させていただきます。 

（総務課行政報告） 

 初めに、8月21日から22日にかけまして上川中南部に降りました大雨

による被害についての報告を申し上げます。 

 当町の被害状況でありますが、21日の午前3時から22日の午前10時

までの総雨量が113ミリに達しまして、町内の一部の道路・河川並びに畑

において被害が発生したところであります。 

 道路・河川等土木施設の被害状況でありますが、道路につきましては路

肩の崩壊など13ヶ所、また河川では土砂流出による埋塞など5ヶ所で被

害がありましたがいずれも大きな被害には至っておりませんでしたが、応

急措置をいたしまして２次災害の防止に努めたところであります。 

今定例議会に上程いたします補正予算に災害復旧費6,750千円の計上を

いたしまして復旧工事にあたることとしております。また農作物の被害に

つきましては、畑におきまして0.5 ヘクタールに冠水がありましたが大き

な被害に至っていないとの報告を受けております。 

 

（保健福祉課行政報告） 

 次に敬老関係でありますが、敬老祝の対象となる方々は、喜寿を迎え

られた方120名、米寿の方38名で、合わせて158名の方々に本日より商
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品券を贈呈させていただくこととしております。 

また、満100 歳以上の方は5名で、入院されている方を除いた3名の

方に昨日、花束を持参し、ご長寿のお祝を申し上げたところであります。 

 

（企画財政課行政報告） 

次に自衛隊関係でありますが、本年当初に設立した北海道駐屯地連絡協

議会の平成17年度定期総会が6月24日千歳市において開催されました。

大きな課題である「新防衛大綱」に基づく自衛隊組織の見直しは、これか

らも予断を許さないことから自衛隊の削減を含めた問題について意見交換

を行い、要望運動方針を決定したところであります。 

早速、8月29日から30日の日程で協議会役員と共に北部方面総監、自

民党道内選出国会議員、防衛庁、防衛庁長官、今津副長官に対し、北海道

の防衛体制の確保に係る要望を行いました。 

また、8月26日から27日に東富士演習場で行われた富士総合火力演習

を多くの招待者と共に見学してまいりました。 

次に6月26日から8月28日まで島松駐屯地、北海道補給処、千歳基

地、旭川地方連絡部のそれぞれの創立記念に出席をいたしました。 

6月27日から29日の日程で北海道基地協議会要望運動に出席し総務省、

財務省、防衛庁、施設庁、防衛庁長官、今津副長官に周辺整備事業に関す

る要望を北海道基地協議会役員とともに行ってまいりました。 

次にアスベスト対策についてでありますが、8月2日に四役と課長職で

構成する「アスベスト対策調査連絡会議」を設置し、町内で連携して調査

等対応を行なっているところであります。 

内容については、8 月 25 日付けの町広報誌でお知らせしたとおり、町
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有施設について全施設を調査し、9 施設 22 箇所で吹付け材の使用を確認

し、この中からすでに調査済の所と、同一の資材を使っているところを除

き、9 施設 12 箇所において、吹付け材の中にアスベストが含有されてい

るかの分析を行ないました。 

この結果、郷土館展示室・東中中学校排風機室・東中会館機械室の3施

設3箇所に少量ではありますが、アスベストの含有が確認され、更に空気

中の浮遊状況の調査を行なうよう進めているところであります。 

これらのアスベストの含有が確認されました施設のうち、不特定多数の

方が出入りする郷土館につきましては、対策が講じられるまでの間休館と

し、東中中学校排風機室と東中会館機械室につきましては、対策が講じら

れるまでの間、入室する者に対して、マスクを着用させるなどの暫定措置

を講じたところであります。 

また、民間の施設につきましては、北海道と連携して、対象となる 30

件の建物についてアンケート調査の方法で、その使用実態の把握に努めて

おります。 

また、健康相談、住宅に関する相談などの受入体制をとっておりますが、

今のところ相談の実態がない状況にあります。 

今後はアスベスト含有吹付け材使用の町有施設の対策をはじめとした諸

対応などを「アスベスト対策調査連絡会議」の中で十分な協議を重ね、町

民の方々の健康被害が生じることのないよう適切な対応を図ってまいりた

いと考えております。 

 次に、北海道から当町への事務・権限移譲に関する状況について申し上

げます。この関係については、本年３月３１日付で、北海道において「市

町村への事務・権限移譲方針」が定められ、その方針に基づき、道内の市
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町村への説明会等を経て、８月中旬に来年４月から移譲を希望する事務・

権限の要望調査が行なわれ、移譲を受けた市町村において事務処理するこ

ととなりますが、当町におきましても、基本的な目的である住民に最も身

近で事務処理することが好ましいもので、受入体制を容易に整えることの

できるものに絞り検討した結果、「低体重児の届出の受理に関する事務」及

び「未熟児の訪問指導に関する事務」また「鳥獣の捕獲等の許可に関する

事務」の３件について、来年４月から当町の町長の権限として事務処理す

ることといたしました。 

 今後も北海道が示している数多くの事務の中で、より地域の中で事務

処理することが望まれるものについて、人的要素などの体制にも十分考慮

しながら、積極的に検討して参ることにしております。 

（教育振興課行政報告） 

次に、平成9年度から津市の安東小学校と西小学校において姉妹校の提

携を行い、相互に訪問し合い交流事業を進めてきていますが、本年度は、

西小学校から10名の児童と引率教員2名の総勢12名が7月28日から

30日までの日程で訪問いたしました。その間、安東小学校の児童との交流

会や、また児童宅でのホームステイや市内の視察研修等を行い、津市での

2泊3日という短い生活体験と交流ではありましたが、安東小学校と西小

学校の友好の絆が、さらに深まったものと考えております｡ 

（産業振興課行政報告） 

次に観光関係でありますが、昨年から実施しております第2回『花と炎

の四季彩まつり』を、7月16日と17日の両日にわたり開催したところで

あります。 

今年は、春先の低温日照不足から、ラベンダーの生育も遅れ気味で推移
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し、お祭りの入り込みに影響を受けなければと心配をしておりましたが、

お祭り当日は、天候にも恵まれ、町内外より2万5千人の来園者をお迎え

し、盛会のうちに終了することができました。 

この地域イベントの開催に向けて、早くから行灯の製作を始め、イベン

トの準備、調整などにご苦労をいただきました関係者の皆様方に厚くお礼

を申し上げますと共に、次年度の開催に向けて、各関係者の皆様方の連携

をお願いし、より一層地域振興につながるお祭りとなるよう努めてまいり

ます。 

 次に、７月１８日午前９時３０分頃、十勝岳温泉付近で落雷があり、４

軒の温泉施設で停電し、施設内照明、トイレ、電話が使用不能となり、一

部温泉施設で入浴サービスを停止し、午後４時頃、復旧致しております。 

 この落雷で一部の温泉施設の避雷機が損害を受けましたが、けがなど人

命に関わる被害はなかったと聞いております。 

 被害を受けられた各温泉施設等の皆様に心よりお見舞申し上げます。 

 

（総務課行政報告） 

最後に建設工事の発注状況でありますが、6 月定例議会に報告以降に入

札執行した建設工事は、9月13日現在で、入札執行した建設工事は27件

で、事業費総額で2億8,551万6,000円となっております。 

 本年度累計では、41件、事業費総額3億9,077万8,500円となってい

ます。 

 なお、お手元に「平成 17 年度建設工事発注状況」を配付しております

ので、後ほどご高覧頂きたく存じます。 

以上をもちまして、行政報告といたします。 


